
 

台灣拿撒勒人會神學院代禱信 

 

要常常喜樂，不住的禱告，凡事謝恩；因為這是神在基督耶穌裡向你

們所定的旨意。(帖前 5:16~18) 

 

各位主內肢體平安： 

  這炎熱的夏季也是各學校的招生季，拿神從六月份開始就進入密集

的招生工作。感謝神的恩典，幾乎每周我都有機會至不同的教會分享

拿神的異象和需要，並在不同的教會看見神的恩典，不論教會大小，

總有一些弟兄姊妹單純且熱心地跟隨基督，我想這就是牧者牧養的動

力與盼望。 

  雖然我們盡力招生，並努力讓各教會認識拿神。但我們今年仍然面

臨不小的挑戰，主要是招生工作遭遇瓶頸，距離九月份開學只剩下約

一個月時間，但到目前為止，校本部仍未有新的全修生報名，只有幾

名選修生願意先來拿神嘗試就讀。這是拿神目前面臨的現況，我們必

須靠著主的力量堅忍並持續完成祂交付我們的使命。 

  最近我在思考拿神的發展方向時，想起保羅所說的：「我們四面受

敵，卻不被困住；心裡作難，卻不至失望；遭逼迫，卻不被丟棄；打

倒了，卻不至死亡。」我想，我們不必否認當前的困境，包括外部的

挑戰和內部的難處，但也不必對拿神的未來感到絕望。因為我深信，

從來沒有一個事工可以獲得所有人的支持與讚賞，我們必須確認的

是，我們是否正在做神要我們做的事？我相信，拿神的發展與拿會的

未來息息相關，如果我們的牧者和弟兄姊妹真的關心拿會的未來，就

應該關心並支持拿神的發展。 

  為了讓拿神走的更踏實，我們這一段時間努力推動幾項工作。首先

是按牧課程的認證，在國際總會華人事工部主任 Jeremy 的協助下，我

們申請認證的資料已經翻譯成英文，Jeremy 將在近日協助拿神提報給

亞太區 RCOSAC 審核，通過後將提報到國際總會 ICOSAC 審核，希望

能夠順利通過，讓拿神可以進一步發展，請各位同工為此代禱。 

  其次，為了鼓勵本會弟兄姊妹報考拿神，我們推出「拿神公費生方

案」，並已在本月 2 日上午向一些牧者進行線上說明會。雖然少數牧者

對這項方案還有一些不同的思考，但我們可以感受到多數牧者對這項

方案寄予盼望和支持。我也將在這幾周的神學主日時間積極推動此項

方案，希望能藉此鼓勵本會弟兄姊妹勇敢回應神的呼召，以實際報考

行動接受神學裝備，未來成為合神使用的工人。這項方案只是對神學

生的協助措施，弟兄姊妹要跨出回應的第一步，仍需要牧者的鼓勵與

支持，盼望各牧者都能看見本會未來的需要，我們現在就應該積極培

養未來的傳道人，請大家支持並為這項方案禱告，盼望能順利推動並

獲得良好的回應。 



  其次是關於拿神的師資問題，目前拿神只有一名全職老師，對拿神

未來的發展絕對是限制。為了充實師資，我們積極向神禱告，希望有

牧會經驗又有教導恩賜的牧者願意來拿神授課。感謝神，祂垂聽我們

的禱告，九月份開始將有一對從美國回台的牧師–何榮文與陳明玉在

拿神授課。他們夫婦兩人都有博士學位，並在台灣和美國牧會多年，

本學期他們以兼任教師在拿神授課，陳明玉牧師並將於 11 至 12 月，

在本會高雄教會開設婚姻與家庭密集課程。若神帶領，這兩位優秀的

牧者或許可以成為拿神的專任教師也未可知，總之，請大家為拿神的

師資需求禱告，求神差派更多具教導恩賜的牧者來幫助拿神。 

  此外，九月份開始的延伸制課程仍繼續招生，請各牧者鼓勵弟兄姊

妹參加課程，盼望藉著延伸制課程能夠帶動拿會研究聖經、接受裝備

的風氣，若弟兄姊妹更多明白真理，拿會的各堂會就會更強壯，拿會

的未來就更有光明願景。 

  願神幫助我們，聽我們的呼求! 

王乃純院長 

2022.8.9 


